

Pressemitteilung



Freiburg, 17. April 2019

Esthetic Days – Zeit für die schönen Dinge

Am 6. und 7. September 2019 finden die ersten Esthetic Days in Baden-Baden statt. Der 1 1/2 tägige Kongress wird veranstaltet von M:Consult und der Straumann Group Deutschland als Initiator. Über 30 hochkarätige Referenten stellen die fachlichen und unternehmerischen Möglichkeiten der ästhetischen Zahnmedizin vor und geben einen Ausblick in die Zukunft.

M:Consult und die Straumann Group erwarten für die Esthetic Days 2019 über 400 Teilnehmer aus Deutschland, der Schweiz und Österreich. In verschiedenen Fokus-Sessions werden Potentiale der Ästhetik in der Implantologie und Prothetik, Prävention & Regeneration sowie der Kieferorthopädie vorgestellt und diskutiert. Die Teilnehmer dürfen sich auf eine Kombination aus wissenschaftlichen und wirtschaftlichen Themen freuen, die 12 CME Punkte bringen.

Ästhetische Lösungen entstehen im Zusammenspiel von Behandler und Zahnlabor. Daher werden auch Zahntechnik und digitaler Workflow Raum für Vorträge und Diskussionen erhalten.

Zu einem besonderen Kongress gehört auch ein besonderes Ambiente: Das Kongresshaus bildet mit seiner Architektur den perfekten Rahmen für die spannenden Zukunftsthemen und abends verleiht das Kurhaus den entsprechenden Glamour.

Hochkarätig, ästhetisch und unvergesslich, denn es ist Zeit für die schönen Dinge.

Anmeldungen unter www.estheticdays.dental

Weitere Informationen sind erhältlich bei:

Straumann GmbH

Mildred Loewen

Heinrich-von-Stephan-Straße 21, 79100 Freiburg

Telefon: (07 61) 4 50 1 - 130

Telefax: (07 61) 4 50 1 - 490

E-Mail: mildred.loewen@straumann.com



Bildrechte: © Straumann; uneingeschränktes Nutzungsrecht in Bezug auf diese Meldung